
 

 Réunion des référents de quartiers 
                                                                          Le Centre bourg 
                                                                               Le 13 novembre 2024. 

 

Présents Villard Pétrus, Descot Hubert et Kubicki Patrice. 
 
 Clapeyron Patrice, D’Auria Virginie, (Conseillers 
municipaux), Escoffier Guy et Colin Bernard 
(adjoints) 

  

  

 

Ordre du jour Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des référents de 
quartiers. 

 
Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou des modifications à 
effectuer dans les quartiers.  Faire connaissances et garder un lien social avec ses voisins. Etre à 
l’écoute d’autrui et répartir l’info. Lors des réunions seront débattus les sujets suivants : accessibilité, 
sécurité, stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, éclairage…. Ces réunions sont ouvertes à 
tous, peu importe le quartier. 
 
- Certains référents pensent qu’on devrait faire plus de communication sur eux et leur rôle ainsi que 
leurs noms et quartiers auxquels ils appartiennent. La municipalité va voir comment communiquer 
plus. 

-Le compte rendu durant la 
réunion  est pris en charge par les 
élus. Les référents pourront  eux-
mêmes les distribuer dans leur 
quartier. Ceux-ci seront aussi 
disponibles sur le site de la mairie. 
-Eventuellement la possibilité d’en 
déposer dans les boites aux lettres 
des référents pour la distribution. 
-Le compte rendu sera envoyé à 
l’adresse mail : elus.sfa@orange.fr. 

 
Compostage et 

poubelles 
 

 -Le compostage est une réussite. 

 

-Enlèvement des ordures ménagères : Le SICTOM a décidé de changer de méthode : carburants, camions 

hausse des tarifs ne permettent plus d’équilibrer le budget. Les camions grues vont remplacer les 

camions actuels et les colonnes les containers. Sur notre commune, nous avons déjà commencé une 

première tournée avec des colonnes aériennes. Un bac aérien équivaut à 4 bacs verts. Nous avons 

beaucoup de contraintes techniques pour placer certains containers. 

- Les poubelles situées  chemin du cimetière ont été enlevées et ne sera pas remplacées. 

 

 

 
 

-Bien réfléchir aux bons 

emplacements. 

 



Circulation, 
Travaux et entretien. 

 

 
 
-Des travaux de voirie vont être réalisés sur notre commune. La priorité est la route du mont  avec la 
mise en séparatif des réseaux réalisée par la communauté de communes dont c’est la compétence. De 
ce fait l’enrobé va être réalisé dans son intégralité.   Nous allons profiter de ces travaux pour refaire les 
trottoirs qui sont très abimés tout en gardant les bordures qui elles, sont en bon état. 
 
-Nous avons sur notre commune un budget restreint pour les voiries, le maximum pourrait être de 80 
000 euros. La route de Nizieux est en mauvais  ainsi que la descente vers la borie ou le chemin 
commence à s’affaisser.  
 
-Le département devrait aussi réaliser la voirie vers les 4 chemins jusqu’à la pharmacie en 2025. 
 
-Le château d’eau de plantegramme devrait être protégé car cela pourrait éviter les décharges 
sauvages à cet endroit. La municipalité n’hésitera pas à relancer le syndicat des eaux. 
 
-Les radars pédagogiques font leur effet. Ceux déjà en place resteront à ces emplacements. 

- Problème des véhicules ventouses derrière l’église. Nous utilisons les caméras en vue de vérifier que 

ces véhicules ne restent pas en place plus de 2 ou 3 jours. 

 

-Les places de parking situées au niveau du crédit agricole devront soit être mieux délimités soit 

supprimés parce que trop de stationnements anarchiques perturbent la circulation... De plus, la 

« place »qui se trouvait vers la chaufferie de l’école privée a été pourvue de quilles pour empêcher le 

stationnement.2 quilles ont été installées aussi vers le nouveau compostage de la bibliothèque pour 

faciliter leur accès. 

 

 

 

-Il est proposé de mettre des dossiers sur les bancs déjà installés. Par ailleurs, le banc de l’arrêt de bus de 

la bibliothèque a dû être enlevé pour être réparé et remis en place. 

La région nous propose d’installer d’autres abris de bus, pour l’instant nous n’avons pas trouvé 

d’emplacement adéquat. 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-Le syndicat des eaux est informé 
et devrait faire le nécessaire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-A réfléchir. 



Eclairage. 

 
-La commune est passée au lampadaire à leds il y a quelques années. Elle effectue la troisième et 
dernière tranche de remplacement des éclairages public. Eiffage, la société qui intervient est très 
réactive.  
- La société est venue remplacer 10 lampadaires qui étaient en pannes. Malgré tout 3 autres sont 
inactifs vers le gymnase mais la municipalité va les faire changer avant le marché de noël. 
 
 
 

 

-Bien avertir si vous voyez des 

éclairages défectueux. 

     
Caméras. 

 
-Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune. La 
gendarmerie nous sollicite pour certaines images.  
- Depuis l’installation de camera vers la bibliothèque, on voit moins d’incivilités à ce niveau-là. 
 

 
 
 
 
 

Incivilité. 

 
Avec  la période des fêtes qui  approche, les cambriolages se font un peu plus sentir ces derniers temps. 
Il y a eu une tentative et un cambriolage  rue de la chapelle. La gendarmerie est bien présente  sur le 
terrain. 
 
 

-Ne pas hésiter à téléphoner à la 
gendarmerie. 
 
 

Projets. 

 
Notre commune continue d’avancer dans ses projets. 
 
 
-Il y a environ 6 ans que le projet avait été lancé, mais la résidence senior avance bien. La société Bâtir 
et Loger est très à l’écoute. Il y aura 17 appartements t2 et t3. Malgré certains retards qu’on ne peut 
contrôler, les premiers locataires commencent à s’installer. 
 
-En ce qui concerne les services techniques, cela avance aussi malgré quelques surprises. Certains pans 
de la charpente vont devoir être changés, mais la fin des travaux est prévue pour fin 2025. 
 
-Une borne interactive sera installée en remplacement des panneaux et tous les documents pourront 
être consultés ;  
 
 
 
 
 

 
Tous ses projets sont en cours. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

                                                    
         
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


